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Детям— хороший отдых
СЛИЗИТСЯ к концу учебный 

год в школах. Уже давно 
отдыхают учащиеся 1— 3 клас
сов. Сдали экзамены учащиеся 
4 и 5 классов. 31 мая закончат 
занятия шестиклассники и семи
классники. 3 июня сдают послед
ние экзамены ученики 8— 9 
классов. И только выпускники 
будут заняты еще до 18 июня.

Наступает веселое пионерское 
лето.

Много интересного ожидает ре
бят летом. Одни из них поедут в 
пионерские лагери, другие при
мут участие в увлекательных эк
скурсиях по городам нашей Роди
ны, совершат увлекательные по
ходы по родному краю, примут 
участие во многих интересных и 
общественно - полезных работах, 
будут заниматься спортом и т. д.

Готовы к открытию большин
ство пионерских лагерей. 3— о 
июня они примут первую смену 
отдыхающих детей.

Горкомом комсомола совместно с 
Дворцом пионеров составлен ин
тересный план проведения лет
них каникул школьников. В пла
не предусмотрены и звездный го- 
ход, и лесной карнавал, и много 
различных экскурсий, и конкур
сы на лучший цветник и лучший 
подарок школе, и много других 
не менее интересных мероприя
тий. Подобные планы разработа
ны в каждой школе, в каждой 
пионерской дружине, в каждом 
отряде.

Хорошо продуманный план со
ставлен в школе № 18. Как толь
ко закончится учебный год, уча
щиеся этой школы отправятся в 
поход по родному краю. Другая 
группа ребят поедет на экскур
сию на велосипедах.

Большую, интересную работу 
наметили провести за лето чле
ны географического кружка шко
лы № 14. Члены радио-студии 
Дворца пионеров решили радио
фицировать во время летних ка
никул пионерский лагерь в селе 
Демидовке и т. д.

Летний отдых школьников уже 
начался. 26 мая в парке имени 
Сталина проводился детский 
праздник, посвященный оконча
нию учебного года в младших 
классах. Учащиеся городских 
школ вернулись из первых эк
скурсий по Волге.

Большую заботу проявили 
взрослые о том, чтобы обеспечить 
детям хороший, интересный и 
здоровый отдых.

Однако есть в этом деле и 
серьезные упущения. Далеко не 
все школьники поедут в лагери,

ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА
примут участие в экскурсиях и 
путешествиях. Очень многие из 
них останутся на лето в городе, 
и об их досуге следует также по
заботиться. Для этих детей будет) 
организовано шесть городских 
пионерских лагерей. Интересный 
план- работы с детьми наметил 
детский парк.

Однако многие учреждения 
остались в стороне от этого дела. 
Совершенно не позаботился о 
школьниках, которые не поедут 
в лагерь, завком гидротурбинного 
завода. В поселках этого завода 
проживает не одна сотня ребят, 
а между тем там нет ни детской 
площадки, ни детской библиоте
ки, ни каких-либо других мест, 
где можно было бы проводить ра
боту со школьниками. Не уделяет 
внимания детям и заводской 
клуб. А между тем при завкоме 
существует специальная комис
сия по работе среди детей. Не 
лучше положение и на многих 
других предприятиях.

Недостаточно уделяют внима
ния детям и культурно-просвети
тельные учреждения: клубы, би-. 
блиотеки, парки. Им необходимо 
разработать специальные планы 
работы с детьми на летний пери
од.

Исполкомы районных Сове
тов депутатов трудящихся и 
райжилуправления не позаботи
лись о том, чтобы организовать 
детские площадки во дворах боль
ших коммунальных домов. Во 
многих дворах— грязь и антиса
нитария, и детям совершенно 
негде собраться, поиграть.

Нужно всесторонне продумать 
вопрос об организации досуга де
тей в дни летних каникул. Нель
зя допускать, чтобы дети бес
цельно шатались по улицам, ску
чали, занимались шалостями. 
Для каждого ребенка надо найти 
такое дело, которое захватило бы 
его, направило его энергию на по
лезную работу, чтобы детям не 
было скучно, чтобы за лето они 
не только хорошо отдохнули, но и 
узнали много нового, многому на
учились, приобрели полезные 
навыки, развили у себя хорошие 
качества. Большое место в рабо
те с детьми должно занять уча
стие их в общественно-полезном 
труде. Об этом следует позабо
титься родителям, школам, орга
нам народного образования, ме
стным Советам, партийным, проф
союзным и комсомольским органи
зациям.

Организовать хороший отдых 
детей летом— дело чести всей об
щественности города.

О 150-ЛЕТИИ СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ 
М. И. ГЛИНКИ

В связи с исполняющимся 1 
июня 1954 года 150-летием со дня 
рождения великого русского ком
позитора М. И. Глинки образован 
Всесоюзный юбилейный Комитет.

Торжественные заседания со
стоятся в юбилейные дни в Москве 
в Большом театре Союза ССР, в 
Ленинграде в театре оперы и бале
та имени С. М. Кирова и в городе 
Смоленске.

Ленинградской Государственной 
Академической Капелле и хоро
вому училищу при ней, Госу
дарственному Центральному му

зею музыкальной культуры и 
средней школе в городе Ельне 
присвоено имя М. И. Глинки.

В Москве, Ленинграде и Смо
ленске открываются юбилейные 
выставки, посвященные жизни и 
творчеству великого композитора. 
На зданиях, в которых жил и ра
ботал М. И. Глинка, будут уста
новлены мемориальные доски.

Министерство культуры СССР 
организует во многих городах 
страны лекции и доклады о жизни 
и творчестве М. И. Глинки, кон
церты из его произведений.

СОРЕВНОВАНИЕ ДВУХ 
УЧАСТКОВ

Коллективы первого и второго 
участков треста «Ставрополь- 
нефть» соревнуются между собой 
за увеличение добычи нефти, сни
жение ее себестоимости.

В апреле первенство в соревно
вании занял коллектив второго 
участка нефтепромысла № 1 (на
чальник тов. Кречин). В мае впе
ред и идет первый участок (на
чальник тов. Осокин). Промысел 
№ 1 в целом перевыполняет план 
по добыче и задание по произво
дительности труда.

□
НОВЫЙ ЦЕХ

На заводе пищевых концентратов 
начат монтаж цеха по выработке 
соево-белковой продукции. В чет
вертом квартале цех должен быть 
введен в эксплуатацию и дать 
первые 200 тонн соевого паштета.

В складе концентратного цеха 
установлен транспортер для пог
рузки ящиков с готовой продукци
ей в автомашины. Сейчас идет 
наладка конвейера.

ДЛЯ ГОРОДА ЖИГУЛЕВСКА
Коллектив ремонтно-механиче

ского завода объединения «Куй- 
бышевнефть» выпускает обо
рудование для нефтепромыслов. 
Но не так давно он получил но- ( 
вый заказ—изготовить для улич
ного освещения города Жигулев- 
сиа световые опоры.,

Заводом уже изготовлено и от
правлено 200 опор, которые уста
новлены на улицах. Нефтяникам 
предстоит выпустить еще 100 
штук таких опор.

1 МИЛЛИОН 800 ТЫСЯЧ 
РУБЛЕЙ НА СТРОИТЕЛЬСТВО 

ПИОНЕРСКОГО ЛАГЕРЯ
В нынешнем году в живописной 

местности близ села Майоровское 
будет построен новый пионерский 
лагерь на 120 мест для детей ра
ботников Сызранской ТЭЦ. На его 
строительство отпущено 1 мил
лион 800 тысяч рублей. Все пост
ройки в новом лагере будут сбор
ного типа. Детали домов уже за
готовлены. С 1 июня начнется их 
сборка на месте.

СПЕЦИАЛЬНАЯ ГРУППА 
ПРИ МАШИНОСТРОИТЕЛЬНОМ 

ТЕХНИКУМЕ
'При машиностроительном тех

никуме в этом году открывается 
спецгруппа по курсу гидротурбино- 
строения. В нее будет принято 30 
человек из числа выпускников 
средних школ. Срок обучения — 
2 года 4 месяца. Окончившие спец- 
группу получают специальность 
техников по гидротурбинострое- 
нию.

На первый курс техникума в 
этом году будет принято 90 чело
век. Кроме этого, 60 человек бу
дет принято на вечернее отделение.

АВТОМАТИЧЕСКАЯ 
СИГНАЛИЗАЦИЯ НА ПЕРЕЕЗДАХ

В начале текущего года на не
которых грузонапряженных пере
ездах коллективом третьей ди
станции связи установлена авто
матическая переездная и опове
стительная сигнализация. На ее 
установке хорошо потрудились 
тт. Новоженин, Счастливый и 
другие.

С каждым годом в нашем городе и его окрестностях появляет
ся все больше и больше садов. Более 7 тысяч граждан имеют 
приусадебные сады. Широкий размах приобретает коллективное са
доводство рабочих и служащих. Имеет сады и ряд предприятий.

На 22 гектарах раскинулся фруктовый сад горпищекомбина- 
та в Батраках. Ежегодно он дает богатый урожай. В нынешнем 

году весна была благоприятная для цветения садов, что позволя
ет ожидать богатый урожай фруктов и ягод, из которых комбинат 
изготовит много варенья, фруктовых соков и другую продукцию 
для продажи населению города.

НА СНИМКЕ: Бригадир-садовод И. А. Палухин за осмотром 
цвета яблонь позднеспелого сорта.

Фото И. Шурыгина.

£

ДВЕ НОРМЫ В ДЕНЬ
На шахте № 1 Кашпирского \ ревыполняет это условие и явля- 

рудника работает навалоотбойщи- | ется «Мастером угля», за что по- 
ком тов. Павлов, который из ме- |л]учает ежемесячно доплату в 300 
сяца в месяц занимает первенство | рублей.
по добыче топлива.

Тем из шахтеров, которые в те
чение трех месяцев подряд выпол
няют норму на 150 процентов, как 
известно присваивается звание 
«Мастер угля». Больше четырех 
месяцев тов. Павлов намного пе-

В апреле тов. Павлов выпол
нил две нормы. За свой высоко
производительный труд он полу
чил 6207 рублей зарплаты в том 
числе 2892 рубля прогрессивной 
доплаты за перевыполнение норм 
выработки.

□  □
ДСР0ЖН0 - МОСТОВЫЕ РАБОТЫ

100 светильников. Намечено пере
мостить Смирницкую улицу, про
извести мостовые работы в Ок
тябрьском районе.

Коллектив дорожников мастера 
тов. Федотова продолжает работы 
по благоустройству Московского 
спуска, где будет уложено 3500 
квадратных метров асфальта.

□  □
ЧИТАТЕЛЬСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКОВ

Дорожно - мостовое управление 
развернуло свои работы. В этом 
году нужно произвести во всех 
районах города большой объем 
дорожно-мостовых работ, на что 
ассигновано более миллиона руб
лей.

Ведется ремонт тротуаров и 
проезжей части улицы Советской. 
На ней также намечено установить

Технической библиотекой Сыз- 
ранского отделения Куйбышевской 
железной дороги проведена чита
тельская конференция по книге 
И. Я- Аксенова и И. Г. Суязова 
«Пособие для изучения правил 
технической эксплоатации желез
ных дорог Союза ССР». С докла
дом о книге выступил инженер 
тов. Исаков. В ее обсуждений при
няли участие тт. Озеров, Алексеен
ко, Жидков и другие.

□  □
КЛАСС НАРОДНЫХ ИНСТРУМЕНТОВ

С каждым годом растет число 
учащихся в детской музыкальной 
школё. Еще недавно в ней был 
только один класс—класс форте
пиано. Сейчас при школе сущест
вуют класс скрипки и класс баяна.
В этом году состоялся первый

□  □
ЭКСКУРСИЯ ШКОЛЬНИКОВ И ПИОНЕРОВ

В озяз л с завершением учебно
го года в школах, Дворец пионе
ров, совместно с гороно, организо
вал экскурсии пионеров и школь
ников по Волге до Приволжья.

Цель этих экскурсий — знаком
ство с местным краем.

На конференции присутствовало 
более 50 человек. Сызранские же
лезнодорожники оценили многие 
положительные стороны книги, а 
также отметили ее недостатки, о . 
чем решено сообщить авторам.

Намечено провести читатель
скую конференцию по книге П. К. 
Лебединского «Коллектив станции 
в борьбе за безопасность движе
ния поездов».

выпуск учащихся, прошедших курс 
обучения по классу скрипки.

С нового учебного года будет 
открыт еще один класс — класс 
народных инструментов (домбра).

Всего в новом учебном году в 
школу будет принято во все клас
сы более 40 детей.

Состоялось уже две поездки 
школьников в Приволжье. При
няли в них участие свыше 600 
школьников.

29 мая состоится третья поездка 
ребяг по Волге до Приволжья.
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КОМСОМОЛЬСКАЯ ж и з н ь

В СТОРОНЕ от ж и зн и  
МОЛОДЕЖИ

В дорожной технической школе 
на станции Батраки учится мно
го комсомольцев и молодежи. Это 
налагает большую ответственность 
на комсомольскую организацию, 
которая обязана повседневно ока
зывать помощь руководству 
школы в воспитании будущих 
специалистов и командиров желез
нодорожного транспорта. Между 
тем комитет комсомола школы и, 
в частности, его секретарь Алек
сандр Чугунов проявляют исклю
чительно слабую заботу о воспи
тании комсомольцев и молодежи.

Учащиеся Бадурин, Резцов 
и ряд других систематически на
рушают дисциплину и пропуска
ют занятия.

В комитете комсомола на их по
ведение долгое время смотрели 
чересчур снисходительно. Но вот 
Бадурин стал появляться в шко
ле в нетрезвом виде, и только тог
да в комитете комсомола заговори
ли о том, что его надо призвать к 
порядку. Однако шли дни за дня
ми, а вопрос о поведении Бадури- 
на так и не выносился на повеет- т 
ку дня комсомольского собрания.

Через некоторое время секре
тарь комитета комсомола А. Чугу
нов, узнав о новых проступках, 
совершенных Бадуриным вместе 
с комсомольцем Кутузовым, мер в 
отношении их также не принял. 
Это ли не пример беспринципно
сти в деятельности комитета 
комсомола и его секретаря тов. 
Чугунова! Попустительство на
рушителям дисциплины отрица
тельно сказывается на положении 
дел в школе, на внутрисоюзной 
работе комсомольской организа
ции.

Комитет комсомола должным об
разом не интересуется жизнью 
комсомольцев, обходит острые 
вопросы, касающиеся морали мо
лодого советского человека. Не 
потому ли плохо ведут себя ком
сомольцы Горлач, Альниязов и 
ряд других.

Недопустимая безответствен
ность проявляется комитетом 
ВЛКСМ и в отношении товари
щей, недавно принятых в комсо
мол. Рекомендовали их в комсомол 
и принимали как лучших, дис
циплинированных и прилежных 
учащихся, но вскоре забыли о 
них, перестали интересоваться и 
не дали ни одного комсомольского 
поручения. И как результат без

различного отношения к вновь 
принятой в комсомол молодежи—  
трое из четверых ведут себя не
достойно.

Промахи в воспитательной ра
боте комсомольской организации 
дорожной технической школы 
объясняются не только тем, что 
плохо работает комитет комсомо
ла. Октябрьский райком ВЛКСМ, 
призванный осуществлять ру
ководство первичными комсо
мольскими организациями, не 
интересуется жизнью и учебой 
молодежи технической школы.

Правда, когда участились слу
чаи недостойного поведения уча
щихся, райком комсомола дваж
ды присылал в школу своих 
лекторов, которые читали лекции 
о семье и браке, о моральном об
лике советского человека. Этого, 
думали в райкоме комсомола, бу
дет вполне достаточно для того, 
чтобы поправить дело, поднять 
сознание молодежи на должную 
высоту. Но могли ли сыграть ка
кую-либо роль эти лекции, если 
все они носили довольно общий 
характер и не были подкреплены 
примерами из жизни молодежи 
школы.

Создавшееся неблагополучное 
положение в комсомольской орга
низации школы, обязывало работ
ников райкома ВЛКСМ придти 
в школу, познакомиться с рабо
той комитета комсомола, нацелить 
его деятельность на успешное вы
полнение решений XII съезда 
ВЛКСМ. Это нужно было сде
лать хотя бы уж только потому, 
что во главе комитета комсомоль
ской организации стоит новичок 
в комсомольской работе.

Секретарь комитета комсомола 
школы А. Чугунов рассказывает:

— Когда меня избрали секрета
рем, в райкоме ВЛКСМ обещали 
помочь наладить работу комсо
мольской организации, но это 
обещание так и осталось невы
полненным. Вы, говорят, люди у 
нас временные, выучитесь и уе
дете...

Работники райкома ВЛКСМ 
обязаны изменить свое отношение 
к комсомольской организации тех
нической школы, помочь ей в ор
ганизации воспитательной рабо
ты среди будущих молодых спе
циалистов и командиров желез
нодорожного транспорта.

И. Дубов.

Пленум горкома ВЛКСМ

К  300-летаю воссоединения Украины, с Россией^

ДРУЖБА БРАТСНИХ НАРОДОВ НЕРУШИМА
- Три столетия прошло с того I В совместной борьбе за комму- 

дня, когда украинский народ на- ! низм крепнет великая и неруши- 
веки связал свою судьбу с едино-1 мая дружба народов СССР. Мы это

На днях состоялся Ш-й пленум 
горкома комсомола. На нем с 
докладом «Об участии цеховых 
комсомольских организаций ком
байнового завода в производст
венной деятельности» выступил 
секретарь заводского комитета 
ВЛКСМ то®. Панюшкин.

Выступившие в прениях отме
тили, что заводской комитет ком
сомола еще слабо руководит цехо
выми комсомольскими организа
циями, не мобилизует их на об
разцовое выполнение заказов со
циалистического сельского хозяй
ства. Критике также были под

вергнуты работники Централь
ного райкома и горкома ВЛКСМ, 
которые чрезвычайно редко бы
вают на предприятии.

В прениях выступили секре
тари цеховых комсомольских ор
ганизаций комбайнового завода 
тт. Кузнецова и Лежанкин, се
кретарь комсомольской организа
ции хлебокомбината тов. Марено- 
ва, секретарь Центрального рай
кома комсомола тов. Т'имохин и 
другие.

По обсужденному вопросу пле
нум принял соответствующее ре
шение.

Новые книги
Вышли из печати и поступили 

в продажу следующие новые кни
ги:

Г. М. Маленков. Речь на Пятой 
сессии Верховного Совета 0С О \ 
Госполитиздат. 1953 год. Цена 
45 коп.

Резолюции и документы XII 
съезда ВЛКСМ. Издательство ЦК 
ВЛКСМ «Молодая гвардия». 
1954 г. Цена 45 коп.

И. И. Ростунов, А. В. Карасев. 
«Освободительная война украин

ского народа 1648— 1654 годов 
и воссоединения Украины с Рос
сией». Издательство «Знание». 
Москва. 1954 год. Цена 60 коп.

А. И. Козаченко. «Борьба ук
раинского народа против инозем
ных поработителей, за воссоедине
ние с Россией». Издательство 
«Знание». Москва. 1954 год. Це
на 60 копеек.

Книги имеются во всех книж
ных магазинах и киосках Сызран- 
ского отделения Книготорга.

Украинская ССР. Марьинская 
МТС Сталинской области завоева
ла право участвовать во Всесоюз
ной сельскохозяйственной выстав
ке. Коллектив станции на высоком 
агротехническом уровне проводит 
весенние полевые работы.

НА СНИМКЕ: первая культи
вация черных паров в колхозе 
имени Ильича Марьинского райо
на. Работает агрегат механизато
ра Марьинской МТС А. Шумейко.

Фото С. Гендельмана.
(Фотохроника ТАСС).

Шахтеры отмечают 
300-летие воссоединения 

Украины с Россией
Радостно отмечают шахтеры 

Кашпирского сланцевого рудника 
300-летие воссоединения Украи
ны с Россией— великий праздник 
всех народов нашей многонацио
нальной страны. В( честь празд
ника шахтерами за минувшие 
месяцы сверх плана выдано 
на гора тысячи тонн слан
ца. Замечательно трудится быв
ший донецкий шахтер, ныне вруб
машинист шахты № 1 Кашпир
ского рудника тов. Мельник. Он 
более чем вдвое по сравнению с 
нормой повысил производитель
ность труда. В рядах передови
ков социалистического соревно
вания идут тт. Павлов, Якунин, 
Солдатенко и другие.

На руднике проведено торже
ственное собрание, посвященное 
300-летию воссоединения Украи
ны с Россией. С докладом «Вели- 
кая дружба двух великих наро
дов» выступил преподаватель 
истории средней школы № 22 
тов. Левинтов.

Участники шахтерской художе
ственной самодеятельности дали 
интересный концерт, состоящий 
из произведений русских и укра
инских поэтов, композиторов и 
писателей.

Более двух тысяч человек при
няло участие в массовом гуля
нье, организованном на стадионе 
«Шахтер». Здесь проводились со
ревнования, различные игры.

В помощь самообразованию 
коммунистов

На днях в партийной библио
теке Октябрьского райкома КПСС 
в помощь занимающимся самооб
разованием состоялась лекция 
лектора горкома КПСС тов. Дом
бровского на тему «Диалектиче
ский и исторический материа
лизм».

20 мая здесь же тов. Домбров
ский провел консультацию для 
изучающих историю КПСС.

Завершен пятимесячный  
план отгрузки металлолома

С превышением на 17 тонн за
вершил 25 мая пятимесячный 
план сбора и отгрузки металли
ческого лома комбайновый завод. 
Всего заводом отгружено 2083 
тонны металлических отходов.

Отгрузка лома продолжается.
С. Уманский, 

начальник транспортного 
отдела завода.

кровным своим братом— великим 
русским народом. Дружба брат
ских народов проверена в серьез
ных испытаниях. Зародившись в 
далекие исторические времена, 
она окрепла в общей борьбе про
тив иноземных поработителей и 
классовых врагов внутри страны, 
закалилась в Октябрьских битвах 
1917 года и гражданской войне, 
в жестоких сражениях Великой 
Отечественной войны и ныне яв
ляется могучей силой в строи
тельстве коммунизма.

Мы, трудящиеся второй столи
цы Украины — индустриального 
Харькова, всегда ощущали и 
ощущаем братскую помощь рус
ского народа. Предптшятия Моск
вы и Ленинграда, Куйбышева и 
других городов Российской Феде
рации еще в годы Великой Оте
чественной войны помогали нам 
подымать наши заводы из руин, 
залечивать раны, нанесенные род
ному Харькову Фашистскими ок
купантами. И сейчас, в годы пос
левоенных пятилеток, они продол
жают снабжать нас первокласс
ным оборудованием, передают 
евюй богатый опыт борьбы за тех
нический прогресс.

Продолжающаяся на протяже
нии многих лет дружба коллекти
вов трижды орденоносного Харь
ковского завода транспортного ма
шиностроения и прославленного 
Кировского завода в Ленинграде, 
харьковских и сталинградских 
тракторостроителей взаимообога-

ярко ощущаем на нашем Харь
ковском электромеханическом за
воде имени Сталина. Вместе с 
Уралмашзаводом наше предприя
тие участвовало в создании 14- 
кубового шагающего экскавато
ра. В нашем цехе было построено 
энергетическое сердце этой совер
шенной машины— сложный элек
троагрегат. Коллективом нашего 
цеха изготовлен также электро- 
агрегат для более мощного ^ - 'к у 
бового шагающего экскаватора.

Мы горды тем, что наши ма
шины и электрооборудование 
идут для металлургических заво
дов страны, для строительства 
Куйбышевской ГЭС, для шахт 
Кузбасса, для Московского метро 
и что наш труд помогает множить 
богатства социалистической Роди
ны.

Все более и более крепнет 
дружба коллектива нашего завода 
с рабочими, инженерно-техниче
скими работниками ленинградско
го завода «Электросила». Соревну- 
я ^  между собой, оба коллектива 
обмениваются передовым опытом 
борьбы за подъем производитель
ности труда, за увеличение вы
пуска продукции на существу
ющих производственных площа
дях.

Сердца трудящихся Украины 
переполнены чувством благодар
ности русскому народу— своему 
старшему брату, надежному союз
нику украине'кого народа, слав
ной Коммунистической партии,щает машиностроителей Ленин- »

града, Харькова и Сталинграда | которая привела народы нашей 
ценным новаторским опытом, по
могает им добиваться новых про
изводственных успехов. Твюрче- 
с кое содружество установили 
между собой коллективы Первого 
московского подшипникового и 
Харьковского подшипникового за
водов.

□  □

Родины к счастливой, радостной 
жизни и ведет их к победе комму
низма.

Николай ГОЛОВКО, 
токарь-карусельщик 

Харьковского 
электромеханического 

завода имени Сталина.

Материальная помощь 
застрахованным

Личное страхование жизни 
приобрело в нашей стране широ
кий размах. Органами госстраха 
застрахованным оказывается 
большая материальная помощь. 
Так, рабочий кондукторского ре
зерва станции Сызрань 1-я тов. 
Гордеев, застрахованный по сме
шанному страхованию на 5 ты
сяч рублей, при утрате трудоспо
собности от несчастного хлучая 
получил единовременное пособие 
в размере 3500 рублей. Согласно 
правилам страхования, он осво
божден от уплаты очередных 
страховых взносов, оставаясь в 
правах застрахованного. Тов. Гор
деев ежегодно пользуется возврат
ными ссудами. Так, в 1953 году 
он получил 1800 рублей. В 1959 
году заканчивается срок страхо
вания, и тов. Гордеев получит на

руки полностью страховую сумму 
5000 рублей.

В том же кондукторском резер
ве тов. Кулева получила от гос
страха 6000 рублей, семья тов. 
Глебовой —  5000 рублей, тов. 
Колотилий—  1000 рублей, по
ездной вагонный мастер тов. Гро
шев— 3050 рублей, семья тов. 
Тудакова— 3000 рублей и т. д.

Большую работу по личному 
страхованию среди работников 
железнодорожного транспорта 
проводят страховые агенты-обще
ственники тт. Жарков (кондук
торский резерв), Алексеева (стан
ция), Лушин (изопропункт), 
Ревякин (резерв проводников), 
Дермай (дистанция сигнализации 
и связи) и другие.

Е. Елфимова, 
ревизор инспекции госстраха 

Центрального района.

ПО М АТЕРИАЛАМ  яКРАСНО ГО  О К ТЯ Б РЯ ‘

„Привести в культурный вид ларьки“
ное знамя» тов. Сычева отремон
тировать ларьки, расположенные 
на территории Промышленного 
рынка города.

И. Куфтин,

На письмо тов. Бакалдиной, 
опубликованное под таким заго
ловком в газете «Красный Ок
тябрь» 22 мая, сообщаю, что 
специальным постановлением 
президиум Многопромсоюза обязал 
председателей артелей «Красный 
пищевик» тов. Панина и «Крас-

председатель правления 
Многопромсоюза.

Неопубликованные письма в действии
В своем письме в редакцию 

газеты «Красный Октябрь» тов. 
Муранкин писал, что дом № 131 
по улице Урицкого разрушается.

Председатель исполкома райсо
вета тов. Острецов сообщает, что 
ом будет капитально отремонти
рован, на что отпущено 27 ты

сяч рублей.
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Ворошиловград. Гостиница «Октябрь»
Фото В. Войтенко. (Фотохроника ТАСС).

СВОЕВРЕМЕННО ОТКРЫТЬ ПИОНЕРСКИЕ ЛАГЕРИ

ЗАВОД И ПОДШЕФНАЯ МТС
Коллектив ремонтно-механиче

ского завода объединения «Куй- 
бышевнефть» шефствует над Бат- 
ракской машинно - тракторной

* станцией Сызранского района .
Представители завода дважды 

побывали в МТС, где подробно оз
накомились с ее деятельностью, 
хозяйством, ее нуждами. Работни
ки МТС часто посещают завод. 

‘Заключив договор с МТС на вы
полнение заказов, мы составили 
план практических мероприятий 
по оказанию машинно-тракторной 
станции технической помощи и 

-в организации труда в мастер
ских, а также помощи в проведе
нии культурно-просветительной 
работы.

В период весенних полевых ра- 
-бот коллектив завода провел во
скресник. На заработанные во 

-время него деньги изготовили 
для машинно-тракторной станции
10 газетных витрин, 4 Доски по
чета, 13 досок показателей социа
листического соревнования и 20 
рамок для «боевых листков», вы
пускаемых в тракторных брига
дах.

Кроме того, мы передали МТС 
небольшую библиотечку и три ап
течки.

Коллектив завода оказал боль
шую помощь МТС в ремонте трак
торов и других сельхозмашин. Во 
время полевых работ в МТС ра

ботала группа квалифицирован
ных токарей, слесарей и элек
тросварщиков, которая участвова
ла в ремонте машин.

Нефтяники оказывают машин
но - тракторной станции помощь 
материалами, инструментом, чу
гунным литьем и т. д. Так, на
пример, нами было передано ме
ханизаторам МТС 175 килограм

мов шестигранной стали, 120 ки
лограммов маслотов для изготов-

ления поршневых колец к авто
машинам, 100 килограммов элек
тродов и ряд других материалов.

К уборочной кампании коллек
тив завода для МТС изготовит 
пять стоговозов (передних и зад
них секций), семь тракторных 
волокуш, шесть ползунковых во
локуш, семь автопогрузчиков, 
пять тракторных саней и шесть 
емкостей. Общий вес металлокон
струкций этих заказов МТС пре
вышает 40 тонн.

Наши лучшие производствен
ники тт. Крюков, Репин, Кузне
цов уже побывали в машинно- 
тракторной станции, где передава
ли свой опыт работы. Мы будем и 
в дальнейшем организовывать не 
только передачу опыта лучших 
токарей, слесарей и других рабо
чих, но и опыта по организации 
социалистического соревнования. 
Будем силами завода устраивать 
лекции о передовых методах рабо
ты, о повышении производитель
ности труда и снижении се
бестоимости продукции. Мы ока
жем также помощь и в оборудова
нии парового отопления мастер
ских и водопровода в МТС. Круж
ки художественной самодеятель
ности заводского клуба помогут 
клубу МТС в налаживании работы 
и выступят с концертами перед 
механизаторами.

Все, что проделано коллективом 
завода по оказанию шефской по
мощи МТС, далеко недостаточно. 
Нам необходимо чаще бывать в 
подшефной МТС, внедрять там^за- 
водскую культуру.

Завязавшаяся дружба между 
коллективами завода и Батракской 
МТС крепнет с каждым днем.

В. Нехаев,
главный инженер ремонтно- 

механического завода 
объединения «Куйбышевнефть».

Близится к концу учебный { 
год. Наступает пора летнего от
дыха. Взрослые позаботились о 
том, чтобы дети смогли летом хо
рошо отдохнуть, набраться новых 
сил, узнать много интересного.

Профсоюзными организациями 
предприятий и учреждений наше
го города в этом году будет от
крыто 8 пионерских лагерей, в 
которых в течение лета отдохнут 
около 5000 школьников.

| Большую заботу о подготовке
I лагеря к открытию проявляет 

горком профсоюза нефтяников. На 
протяжении ряда лет лагерь поль
зуется славой одного из лучших 
как по бытовым условиям, соз
данным для отдыхающих в нем 
детей, так, и по проводимой 
с ними интересной, разнообраз
ной работе.

В этом году лагерь расши
ряется. Заканчивается строи
тельство новых корпусов, отре-

1 монтированы старые. На ремонт
I и строительство горкому проф-
• союза отпущено 90 тысяч руб

лей. Лагерь вполне обеспечен 
мягким и жестким инвентарем, 
играми, спортивными принадлеж
ностями. Туда уже завезены все 
основные продукты питания. От- 

, кроется лагерь 3 июня. За три 
смены в нем побывает 800 ребят.

Расширяются также и некото
рые другие лагери. Строится но
вый корпус на 75 мест в лагере 
для детей железнодорожников на 
Белом озере. В лагере горкома 
профсоюза работников начальной 
и средней школы, расположенном 
близ села Демидовна, строятся 
кухня и столовая. Готовятся к 
открытию пионерские лагери для 
детей шахтеров, работников ги
дротурбинного и комбайнового за
водов и другие. Почти все они 
начнут работать с 4— 5 июня.

Следует, однако, отметить, что 
ряд организаций допускает мед
лительность в подгШ М (ГГ лет
ней оздоровительной кампании.

Недостаточно заботливо отнес-1 
лись к этому важному делу ди
рекция и профсоюзная организа
ция ТЭЦ. Прошлогоднее оборудо
вание лагеря и мягкий инвентарь 
хранились небрежно, в резуль
тате чего многие вещи испорти
лись и их пришлось заменять но
выми. Подготовка к открытию 
лагеря была начата с запоздани
ем, проводилась наспех и до сих 
пор еще там немало недоделок.

Не позаботился о своевремен
ной завозке стройматериалов в 
лагерь на Белое озеро райпроф- 
сож, из-за чего строительство но
вого корпуса до сих пор еще не 
закончено.

Плохо заботится об отдыхе де
тей строителей управляющий тре
стом № 24 тов. Мартиросов. В 
этом году тресту было отпущено 
45 тысяч рублей, которые он 
должен был вложить в строитель
ство лагеря нефтяников. Однако 
тов. Мартиросов этого не сделал, 
и средства остались неосвоенны
ми.

В< прошлом году было немало 
жалоб на медицинские учрежде
ния, которые задерживали от

правку детей в лагери, так как 
медицинский осмотр ребят не был 
как следует организован. На то, 
чтобы получить справку о состоя
нии здоровья, приходилось затра
чивать 2— 3 ддя. Необходимо в 
этом году лучше организовать 
это дело.

Серьезные претензии есть у 
начальников лагерей и воспита
телей к Сызранскому отделению 
Книготорга, который в прошлом 
году, комплектуя библиотечки для 
лагерей, в нагрузку к детской
литературе давал технические и ! рошо отдохнули, закалили и ук- 
другие книги, не нашедшие сбыта' репили свое здоровье.

Рейдовая бригада «Кр асного Октября»: председатель 
постоянной комиссии горсовета по народному образова
нию М. ДВОРЯНИН О В А, преподаватель нефтяного 
техникума, депутат городского Совета И. КУЗНЕЦОВ, 
заведующий районо Промышленного района А. СКО
БЕЛЕВ.

в магазинах и залежавшиеся на 
складах. В нынешнем году этого 
допускать не следует.

Успехи летней оздоровитель
ной кампании зависят не только 
от того, хорошо ли подготовлены 
помещения, есть ли необходимое 
оборудование и т. д., но, главным 
образом, от того, кто будет про
водить работу с детьми, кто будет 
руководить ими, воспитывать их.

Штаты работников для пионер
ских лагерей уже в основном 
укомплектованы. Начальниками, 
старшими пионервожатыми, вос
питателями туда направлены 
наиболее инициативные, энергич
ные товарищи, любящие детей и 
умеющие работать с ними. На
чальники лагерей и старшие пио
нервожатые прошли десятиднев
ный семинар при обкоме комсомо
ла. Горком ВЛКСМ со своей сторо
ны провел семинар с воспитате
лями и отрядными вожатыми.

Уже составлены планы рабо
ты. Учитывая указания XII 
съезда ВЛКСМ, пионервожатые 
и воспитатели включили в планы 
много походов, экскурсий, меро
приятий по изучению природы и 
воспитанию у детей трудовых на
выков.

Предстоящее пионерское лето 
должно быть ярким и интересным 
для ребят. Вся работа должна 
строиться таким образом, чтобы 
мальчики и девочки, побы
вав в пионерском лагере, приоб
рели там новые ценные качества, 
научились самостоятельности, 
умению преодолевать трудности, 
стали бы более сильными и вы
носливыми, обогатили свои 

знания и, главное, чтобы они хо-

Ф Е Л Ь Е Т О Н

ВАСИЛИЙ ДМИТРИЕВИЧ ОБЕЩАЕТ.

Расширяем ассортимент, улучшаем 
качество продукции

Коллектив горпищекомбината 
^успешно выполнил предмайские 
^социалистические обязательства, 
за что, ему присуждено переходя
щее красное знамя горкома КПСС 
и горисполкома. Работники ком-

V бината активно борются за улуч
шение качества выпускаемой пи
щевой продукции и расширение 

-ее ассортимента.
Булочный цех выпускает сдо

бу, сайку, русскую булочку и 
другие изделия. Мастера тт. Жа- 

ч бин. Макаров и другие за один
* -истоп печи производят пять

—  шесть садок. За счет рацио
нального использования тепла жа
ровых печей мастера добивают
ся экономии топлива до 25 кило
граммов за смену.

Каждая смена выполняет нор
му выработки не ниже 150 про
центов. Этого они достигают за 
счет организации непрерывного 
приготовления теста и его раздел
ки. Пока производится разделка 
теста, топится печь. Поэтому 
каждая минута рабочего времени 
не пропадает даром.

Кондитерский цех выпускает 
пряники двух видов и карамель

пяти видов. Кондитеры будут 
осваивать выпуск еще нескольких 
видов карамели. Карамель «яб
лочко» раньше выпускалась в 
несколько укрупненном ^виде. 
Чтобы улучшить ее внешний вид, 
мы сменили пресс. Также умень
шили размер у конфет «подушеч
ка».

В цехе безалкогольных напит
ков в целях ускорения процесса 
розлива и более точной дозировки 
сиропа в текущем месяце уста
новлена специальная аппаратура. 
Она позволила увеличить произво
дительность труда на этой опера
ции на 50 процентов. Там же в 
текущем году пущен в эксплу
атацию мощный наливной сату
ратор непрерывного действия для 
выработки газированной воды. С 
установкой его производитель
ность цеха увеличилась в два ра
за. На розливе хорошо работают! остаются лежать
тт. Кузнецова, Гнутова и Холино- 
ва. Коллектив цеха уже завершил 
выполнение майского плана по 
выпуску прохладительных напит
ков.

В. Долгушин,
начальник цеха 

горпищекомбината.

Когда-то в прошлом Василий 
Дмитриевич Лялько был артистом. 
Трудно установить истинные мо- 

> тивы, заставившие его переква
лифицироваться в управдомы, но 
как бы то ни было, а вот уже 
второй год Лялько подвизается в 
роли начальника жилищно-ком
мунального отдела гидротурбин
ного завода. И надо сказать, что 
он, как принято говорить в арти
стическом мире, неплохо вошел в 
эту роль.

Василий Дмитриевич разыгры
вает с жильцами весьма интерес
ные сцены. Нельзя при этом не 
признать его изумительного крас
норечия. У него поистине «что ни 
слово, то Цицерон с языка сле
тел». И надо сказать, что на мно
гих это красноречие действует.

Придет, например, к Лялько по
сетитель с заявлением о предо
ставлении квартиры, и Василий 
Дмитриевич так обласкает его, 
так умело пообещает все «ула
дить», что клиент целый день по
том чувствует себя уже все
ленным в новую квартиру.

Но обещаний своих Васи
лий Дмитриевич не выполняет. 
В толстой папке ЖКО хра
нится множество заявлений с ре
золюциями директора завода тов. 
Макеева: «Поставить на очередь», 
«При распределении доложить 
мне», «Зачислить в новый дом» и 
т. п. Однако заявления так и 

в папке у тов.
Лялько, не получая дальнейшего 
хода. А тов. Макеев забывает, по 
видимому, о судьбе людей, на за
явлениях которых он писал мно 
гообещающие резолюции.

Вот один из примеров той «за
боты», которую проявляет Лялько
о трудящихся.

...Осенью 1953 года на завод 
прибыло несколько молодых спе
циалистов из различных уголков 
нашей Родины. Их, конечно, надо 
было где-то расселить. Эту 
проблему тов. Лялько разрешил 
весьма «успешно».

За Усинским оврагом наскоро 
отремонтировали старый барак. II 
вот под его далеко не гостеприим
ную крышу начали стекаться 
жильцы —  вновь прибывшие ин
женеры и техники. В бараке от
сутствовали самые элементарные 
бытовые удобства: стены мокли, в 
комнатах стояли убогие кровати 
и немудрые табуретки и т. д.

Вскоре к вновь поселенным 
жильцам, чтобы хоть чем-нибудь 
скрасить их быт, тов. Лялько 
прислал «воспитателя» Ивана 
Ивановича Чуванова, который по 
своему развитию стоял на голову 
ниже своих «воспитанников». 
Никто толком не знал, в чем за
ключается роль воспитателя в об
щежитии молодых специалистов, 
да и сам Иван Иванович не смог 
бы ответить на этот вопрос. 
Но, как бы то ни было, он ак
куратно каждый вечер появлялся 
в общежитии с неизменным воп
росом; «Ну, как жизнь?» и полу
чал на него всегда один и тот же 
ответ: «Плохо».

Считая вопрос исчерпанным, 
Иван Иванович садился посреди 
комнаты на предложенный кем- 
либо из жильцов табурет и по
долгу рассказывал о своих «срод
ственниках», о том, как они его 
«привечают». Иногда Иван Ива
нович менял тему разговора и 
давал жильцам ряд практических 
советов, вроде того, где купить де
шевую картошку и как жарить 
рыбу.

Разумеется, что эти «поучи

тельные» истории Ивана Ивано
вича далеко не могли заменить 
радио и газет, которые в общежи
тии отсутствовали, но тов. Ляль
ко ежедневно обещал жителям 
барака скорый переезд в новый 
дом со всеми удобствами, где бу
дет и радио, и телефон, и крас
ный уголок с библиотекой-пе
редвижкой. II этими обещаниями 
вселял надежду в павших духом 
молодых специалистов.

... Прошли сентябрь, октябрь, 
прошло еще шесть месяцев томи
тельного ожидания. Новый дом 
уже давно отстроен и заселен, но 
из молодых специалистов в него 
не въехал никто. Они попрежнему 
живут в своем бараке, и единст
венное, что изменилось в их жиз
ни, так это то, что в барак нако- 
нец-таки провели радио. Об этом 
тов. Лялько напоминал жильцам 
при всяком удобном случае, как о 
величайшем, им содеянном благо
деянии.

К числу перемен надо отнести 
также и то, что из общего числа 
специалистов, поселенных в ба
рак, осталось не так уж много. 
Некоторые уехали обратно к 
своим «сродственникам», подаль
ше от «забот» и .обещаний тов. 
Лялько.

Это нисколько не обескуражило 
Василия Дмитриевича. Напротив, 
он радуется тому, что претенден
тов на новый дом становится все 
меньше и попрежнему бодро обе
щает им всевозможные5 блага в 
новом доме.

Не пора ли парткому, завкому 
и дирекции завода поближе по
знакомиться с «деятельностью» 
тов. Лялько и заставить его от 
обещаний перейти, наконец, к  
делу?

Л. Лисосин.
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На чрезвычайкой сессии 
Всемирного Совета Мира

Утреннее заседание 27 мая
БЕРЛИН, 27 мая. (Спец. корр.

ТАСС). Сегодня на чрезвычайной 
сессии Всемирного Совета Мира 
продолжались прения по второму 
пункту повестки дня: «Безопас
ность наций».

Депутат бирманского парламен
та, председатель бирманского 
конгресса профсоюзов Такин Луин 
сказал, что прошли те времена, 
когда порабощенные народы без
ропотно терпели господство пора
ботителей. Все сильнее становится 
фронт народов Азии, поднявшихся 
на борьбу за свою национальную 
свободу и.за мир во всем мире. Их 
вдохновляет в этой борьбе пример 
многомиллионного китайского на
рода, который достиг замечатель
ных политических и экономиче
ских успехов.

Американский империализм, 
продолжал Такин Луин, враждебно 
относится к движению^ народов 
Азии за свою национальную неза
висимость и пытается окружить 
Китай военными базами, чтобы 
помешать этой великой стране 
итти по мирному пути.

Мы желаем и требуем, заявил 
Такин Луин, полного запрещения

- оружия массового уничтожения. 
Мы желаем и требуем предостав
ления Китаю законного места в 
Организации Объединенных На
ций. Мы требуем немедленного 
прекращения войны в Индо-Китае 
и принятия мер, которые предот
вратили бы возобновление военных 
действий в Корее.

Выступивший затем член Учре
дительного собрания Кашмира 
Кришан Дев Сетхи рассказал об 
американском и английском вме
шательстве во внутренние дела 
Кашмира под флагом Организа
ции Объединенных Наций. Коло
ниальные державы, сказал Сетхи, 
«стремятся ввести на территории 
Кашмира войска и превратить на
шу страну в звено цепи военных 
баз, которые, начинаясь в Японии, 
проходят через Корею, Тайвань и 
Индо-Китай и простираются до 
Турции и Греции. Эта цепь воен
ных баз создается для окружения 
СССР и Китайской Народной Рес
публики».

Асад Симон (Боливия) расска
зал о закабалении американскими 
монополистами его родины. Сотни 
тысяч долларов, которые США 
тратят на военные цели, сказал 
он, выжаты из боливийских рабо-

* чих, изнывающих на оловянных 
: рудниках.
' После выступления индийского 
| поэта и религиозного деятеля 
| Шудхананда слово было предо
ставлено представителю духовен

ства Швеции Свен Хектору.
Профессор Дж. К- Кумараппа 

(Индия) посвятил свое выступле
ние анализу экономических причин 
возникновения войны и экономиче
ским проблемам, с которыми свя
зана борьба за мир.

Затем выступил председатель 
союза корейских писателей, пред
седатель Корейского комитета за
щиты мира Хан Сяр Я. Он под
черкнул, что сегодня народы Азии, 
в том числе корейский народ, 
одержавший великую победу над 
американскими интервентами, пол
ны решимости отстаивать свою 
свободу и независимость до побед
ного конца.

Мы требуем от государств— 
участников Женевского совещания, 
заявил Хан Сяр Я, мирного разре
шения корейского вопроса, обеспе
чения безопасности на Дальнем 
Востоке и установления мира во 
всем мире. Мы требуем разоблаче
ния и осуждения гнусных происков 
лисынмановских предателей и их 
вдохновителей и немедленного 
пресечения их подрывной деятель
ности, направленной против мир
ного разрешения корейского воп
роса и создающей угрозу новой 
мировой войны. Мы требуем за
прещения оружия массового уни
чтожения и создания междуна
родных органов контроля над ни
ми.

Для этого мы предлагаем на
стоящей чрезвычайной сессии Все
мирного Совета Мира принять со
ответствующее обращение к участ
никам Женевского совещания и 
одновременно с этим развернуть 
во всех уголках земного шара дви
жение за мирное разрешение ко
рейского вопроса.

Общ ественность Франции требует 
прекращения войны в Индо-Китае

ПАРИЖ. 27 мая. (ТАСС). Об- 
щественность .Франции все настой
чивее требует прекращения войны 
и восстановления мира в Индо-Ки
тае. С этой целью в Женеву, где 
обсуждается вопрос об Индо-Ки
тае, направляются делегации 
французских трудящихся и обще
ственных и профсоюзных органи
заций. По сообщению газеты 
«Юманите», только население го
рода Милон направило в Женеву 
более 50 делегаций. Сегодня туда 
выезжает Зб-я делегация жителей 
Марселя.

Многие организации и француз
ские граждане направляют мини
стру иностранных дел Бидо пись
ма, телеграммы и петиции. Так, в !

! телеграмме комитета защиты мира 
' населенного пункта Вуаси-Сен-Ле- 
же (департамент Сена и Уаза) го
ворится: «Комитет защиты мира 
Вуаси-Сен-Леже требует прекра
щения огня в Индо-Китае и прове
дения переговоров с Хо Ши Ми- 
ном, а также установления дипло
матических отношений с прави
тельством Пекина».

За немедленное прекращение 
военных действий в Индо-Китае 
высказался генеральный совет 
департамента Восточные Пиренеи, 
муниципальные советы Тарба (де
партамент Верхние Пиренеи), Ме- ; 
риньяка (департамент Жиронда) ) 
и других городов и населенных ! 
пунктов страны.

Новые контингенты французских войск 
отправляются в Индо-Китай

В комитете национальной обороны. Франции
ПАРИЖ, 27 мая. (ТАСС). Вче- 

ра в Елисейском дворце под пред
седательством президента респуб
лики Коти состоялось заседание 
комитета национальной обороны 
Франции с участием членов пра
вительства и высших руководите
лей французских вооруженных 
сил. Жорж Бидо, приезжавший в 
Париж из Женевы для участия в 
заседании совета министров, спе
циально задержался с тем, чтобы 
присутствовать на заседании ко
митета национальной обороны.

Комитет рассмотрел доклад на
чальника генерального штаба во
оруженных сил генерала Эли о 
поездке в Индо-Китай возглавляв
шейся им особой военной миссии.

Как сообщает печать, комитет

национальной обороны рассмотрел 
меры для усиления французских 
вооруженных сил в районе дельты 
Красной реки. К числу этих мер, 
как указывают газеты, прежде 
всего относится передислокация 
войск, находящихся в Тонкине, 
созданных в этом районе новых 
баодаевских батальонов и отправ
ка дополнительных военных под
креплений из Франции.

РИМ, 27 мая. (ТАСС). Агентст
во Анса передает из Парижа:

В военных кругах французской 
столицы сообщают, что в настоя
щее время направляются в Индо- 
Китай из Франции и из Африки 
подкрепления численностью до од
ной дивизии.

Военные 
приготовления 

в Норвегии
ОСЛО. 26 мая. (ТАСС). В 

последнее время участились ви- 
злты американских и английских 
генералов в Норвегию. Вслед за 
посещениями английского мини
стра обороны Александера и фельд
маршала Монтгомери, которые 
вели переговоры с норвежским 
правительством о дальнейшем 

| усилении военной подготовка в 
| Норвегии, последовали визиты 
\ ряда военных деятелей Северо
атлантического союза. Все эти ви
зиты связаны с проводящимися в 
Норвегия широкими мероприяти
ями по.строительству военных баз 
для 'вооруженных сил агрессивно
го Атлантического блока.

Находящийся в настоящее вре
мя в Норвегии (американский ге
нерал Коллинс, который пред
ставляет орган Атлантического 
блока, занимающийся так назы
ваемым стратегическим планиро
ванием, инспектировал «войска, 
аэродромы и другие военные со
оружения Северной Норвегии и 
прочих районов страны. Высту
пая на .пресс-конференции в Трон
хейме, Коллинс заявил, что он 
особенно интересуется строитель
ством и расширением аэродромов 
в Норвегии. В связи с поездкой 
Коллинса представляют интерес 
сообщения из Норвегии амери
канского журналиста Стоуимэна, 
который писал в «Чикаго Дейли 
ньюс», что 10 крупнейших аэро
дромов в Норвегии «имеют вели
чайшее значение для 'стратегии 
союзников в Европе».

В Норвегию прибыла также 
большая группа военных деятелей 
Атл антического союза—англий
ский маршал авиации Диксон, 
французский генерал Валлюи, 
начальник штаба Нато генерал 
Скайлер, заместитель командую
щего военно-морскими силами 
Нато адмирал Лемонье.

Одновременно порты Норвегии 
посещают английские й американ
ские военные корабли. В Осло на 
днях прибыли четыре английских 
тральщика, в ближайшее время 
приходит крупнейший английский 
линкор «Вэнгерд».

Американцы • продолжают по
ста вл янь в Норвегию вооружение 
по так называемой «программе 
оказания военной помощи».

Полицейский террор 
в Западной Германии

БЕРЛИН, 27 мая. (ТАСС). 
Агентство АДН передает из Дюс
сельдорфа:

Депутат ландтага от Коммуни
стической партии Германии Карл 
Шаброд заявил в ландтаге земли 
Северный Рейн-Вестфалия резкий 
протест против ареста руководя
щих деятелей КПГ. Как указал 
Карл Шаброд, аресты произведе
ны за четыре недели до начала 
избирательной кампании. Аресто
вано 5 кандидатов от Коммуни
стической партии Германии. Это— 
Фриц Рлше, Вальтер Фиш, Оскар 
Нольце, Альфред Цибиази и де
путат ландтага ЮПП Ангенфорт.

«Кандидатам КПГ,—сказал 
Шаброд,—не дают выступать пе
ред избирателями, проводить 
предвыборные собрания и знако
мить население с требованиями и 
целями Коммунистической партии 
Германии. Уже сам по себе изби
рательный закон не является де
мократическим, а в результате по
лицейских мероприятий против 
КПГ, проведенных за последние 
дни, ликвидированы последние 
следы демократии и свободы».

К поездке императора 
Зфиопии Хайле Селассие 

в США
ВАШИНГТОН, 27 мая. (ТАСС). 

Сегодня в Вашингтон с трехднев
ным визитом прибыл император 
Эфиопии Хайле Селассие, кото
рого сопровождают военный ми
нистр генерал Аби Абеба и другие 
лица.

Лось в саду

Лось — самый крупный представитель современных оленей. 
Во многих странах он почти истреблен. В нашей же стране в це
лях охраны ценных и редких животных созданы заповедники. В По
волжье расположен крупнейший Жигулевский заповедник, в кото
ром водятся лоси. За последнее время количество этих животных 
значительно возросло.

На днях, осматривая сад, бригадир-садовод горпищекомбина- 
та Иван Андреевич Палухин встретил под яблонями необычного 
гостя: в саду пасся молодой лось. Раньше подобных случаев ни 
один из сызранских садовников не знал. Близость жилья, паровоз
ные и пароходные гудки, видимо, не пугали лося.

Позже И. А. Палухин выяснил, что лоси шли парой. Его же 
«гость» вначале зашел в сад, где нет открытых водоемов. Там он 
пробыл недолго. Зверь начал искать воду и пришел в сад горпи- 
щекомбината, где он уже живет почти неделю. Часто тов. Палухин 
наблюдает за редким животным.

НА СНИхМКЕ: лось в саду горпищекомбината.
Фото И. Шурыгина. V Текст И. Рожкова.

На кубок района по волейболу
Октябрьский районный комитет 

физкультуры и спорта провел со
ревнование волейболистов на ку
бок района. В розыгрыше принял

участие ряд волейбольных команд. 
Кубок района выиграли волейбо
листы средней школы № 28.

Сберегательные кассы Сызрани 
Производят оплату выигрышей, 
павших на облигации Государст
венного 2% займа 1948 год3'. За 
время с 16 мая займодержателям 
выплачено 310. ООО рублей выиг
рышей.

Оплата выигрышей
Среди предъявленных к оплате^ 

облигаций (На одну пал выигрыш 
в 25.000 рублей, на две—по 10.000** 
рублей, на одну—5.000 рублей к 
на 31—по одной тысяче рублей.

И З В Е Щ Е Н И Е
Библиотека горкома КПСС со

вместно с Сызранским отделением 
Всесоюзного общества по распро
странению политических и научных 
знаний организует 31 мая, в 20 ча
сов местного времени, в зале гор

кома КПСС публичную лекцию 
на тему: «Воспитание детей в 
семье». Лектор—кандидат педаго
гических наук О. М. Бландова.

Билеты можно приобрести е 
библиотеке горкома КПСС.

Редактор В. И. Парамошкин.

ГОСДРАМТЕАТР: 
Закрытие зимнего сезона. 
Последние три спектакля:
29 мая

«КОВАРСТВО И ЛЮБОВЬ»
Начало в 8 час. веч.
30 мая
«СЕРДЦЕ НЕ КАМЕНЬ»
Начало в 12 час. дня.
«ТВОЕ ЛИЧНОЕ ДЕЛО»
Начало в 8 час. вечера.

Сызранскому комбайновому 
заводу

требуются 
на постоянную работу 

токари и сварщики 
с третьего и выше разрядов, а 
также грузчики.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный» 
«АННА НА ШЕЕ»

«Звезда»
Днем ^

«ЗОЛУШКА»
«УЧИТЕЛЬ ТАНЦЕВ»

Первая серия в 3—7 часов. 
Вторая серия в 5—9 часов. 

«Родина» 
«СВАДЬБА»

Ремонтно - прокатной базе 
Куйбышевского стройуправле
ния Министерства путей сооб

щения
требуются: 

слесари по ремонту автомашин, 
автогенщики, токари, обойщики, 

медник, механик,
Справиться: Предузловая, ре
монтно-прокатная база КСУ 

МПС.

Копылов Виктор Степанович, 
проживающий в с. Батракские вы- у 
селки, Сызранского района, воз
буждает дело о расторжении бра
ка с Копыловой Антониной Ни
колаевной, проживающей в г. Сыз
рани по Электрической улице. - 
дом, 39.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 2-го участка Цен
трального района города Сызрани.

РЕСТОРАНУ ст. СЫЗРАНЬ 1-я
требуются на постоянную 

работу опытные буфетчики, лоточники на торговые тележки по 
продаже прохладительных напитков и мороженого.

Обращаться по адресу: г. Сызрань, Переселенка. 14. Отдел
кадров. 4
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